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Status und Ausblick Sicherheitsinitiative Kompass 
 

Sachdarstellung: 

Entfällt. 
 

Mitteilung: 

Am Freitag den 20.09.2019 wurde die Sicherheitsinitiative Kompass offiziell gestartet. 
An diesem ersten Beratungsgespräch nahmen seitens der Polizei die Kompassberater des Polizeipräsidiums 
Westhessen, Petra Lezius (EKHKin) und Jasmin Scherer (KHKin) sowie die Leiterin der Polizeidirektion 
Hochtaunus, Kriminaldirektorin Antje van der Heide und der Stationsleiter der Polizeistation Usingen Stefan 
Glaw (EKHK) teil. Für die Stadt waren Bürgermeister Thomas Pauli sowie vom Leistungsbereich Sicherheit 
und Ordnung Manuela Krause und Leistungsbereichsleiter Hans-Jörg Bleher anwesend, der auch die 
Projektleitung übernimmt. 
 
Es wurde gemeinsam festgelegt, dass in einem ersten Schritt die Bürger Gelegenheit bekommen sollen ihr 
persönliches Sicherheitsgefühl mitzuteilen. Im Rahmen des Neu-Anspacher Nikolausmarktes am 07.12.2019 
wird daher eine Umfrage (Sicherheitsbefragung) durchgeführt. Im Zeitraum des Marktes werden Polizei und 
Ordnungsbehörde die Besucher ansprechen und mittels eines vorbereiteten Fragebogens ein Interview 
führen. Es werden die Wahrnehmungen der Bürgerinnen und Bürger im Bezug zum Thema „Sicherheit in 
Neu-Anspach “ aufgenommen und dokumentiert. Ergänzend wird eine Weihnachtsbude „belegt“, an der die 
Schutzfrau vor Ort und weitere Kollegen der Polizeidirektion Hochtaunus für Fragen zur Verfügung stehen. 
 
Die Umfrage wird von dem Kompass-Team ausgewertet und die Ergebnisse dokumentiert. Diese sollen 
dann auch in der 1. Sicherheitskonferenz vorgestellt werden. 
 
Zu Beginn des neuen Jahres wird dann die 1. Sicherheitskonferenz vorbereitet und im Frühjahr 2020 
durchgeführt. Die Teilnehmer der Sicherheitskonferenz müssen vom Projektteam noch definiert werden. 
Möglich sind dort beteiligte Behörden, Vereine Schülervertretung, Seniorenvertretung und sonstige Akteure 
des kommunalen Lebens in Neu-Anspach.  
 
Die 1. Sicherheitskonferenz hat neben der Vorstellung und Präsentation durch den zuständigen 
Polizeipräsidenten das Ziel eine ganzheitliche Situationsanalyse zum Thema „Sicherheitsgefühl in Neu-
Anspach“ zu erhalten.  
Danach geht es in die Feinanalyse und in die Erhebung der objektiven Daten, welche als Grundlage dienen 
um die für Neu-Anspach passenden Maßnahmen zu erarbeiten. 
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